

# 伊達中学校 第3学年だより

# We can do it !

No.15

令和2年8月28日発行  
文責 学年主任 八巻和浩

## すべての常設部の活動が終了しました

ほとんどの部活動が、1学期中に活動を終了していましたが、華道茶道部と吹奏楽部も先週で活動が終了し、全ての部活動で、3年生が引退しました。

華道茶道部は、8月17日（月）に、講師の先生をお呼びして、3年生が最後となる部活動が行われました。講師の先生からアドバイスをいただきながらレイアウトを考えて、1人1人が気持ちを込めて、お花を生けることができました。

吹奏楽部は、吹奏楽連盟県北支部独自で行われる、コンテストに向けての録音を、8月23日（日）に、伊達ふるさと会館MDホールで行いました。直前の練習が、熱中症予防のため部活動中止となるなど、思うように練習時間を取りませんでしたが、自分たちがこれまで練習してきた成果を発揮できるよう、精一杯演奏していました。

今後は、3年生全員が受験勉強に専念できるように、昼休みや放課後などの時間も有効に使いながら、取り組ませていくこととなります。それぞれが部活動で学んだことを、普段の学習や生活に生かしながら頑張ってほしいと思います。

### <部活動を引退して>

華道茶道部長 鈴木 もえ

3年生の活動は、新型コロナウイルス感染症の影響で少なくなってしましましたが、最後に講師の先生に教えていただくことができたり、部員みんなで協力して行える活動ができたりしたことは、本当にうれしかったし、部長として、先輩から教えてもらったことを後輩に教えることができたので、よかったです。2年生が11人、1年生が8人と、部員がたくさんいるので、これからも明るい部活にしていってほしいです。



吹奏楽部長 菅野 美緒

私が部活動を引退してすることは、全てにおいて中途半端な活動で終えてしまったということです。ステージで演奏する機会がなくなり、やりたかった曲ができなくなり、3年生でもモチベーションを自分たちの力で上げにくくなっていたと思います。あいさつや返事もまともにできていらず、正直録音も完璧ではありませんでした。今後は、この悔しさを忘れず、全員が志望校に合格できるよう頑張りたいと思います。



## 県北駅伝大会に向けて～熱い中、練習に励んでいます。

来週9月1日（火）に、あづま総合運動公園内駅伝コースで行われる、県北駅伝大会に向けて、選手の皆さんには、夏休み中も欠かさず練習に参加し、少しでもタイムを伸ばそうと頑張ってきました。3年生からは、5名が出場することとなっています。まだ、残暑が厳しい中での大会になると思いますが、自己ベストが出るよう頑張ることを期待しています。

### <第2学期第3週の予定>

月日	朝	1	2	3	4	5	6	行事等
8/31(月)	社10	月1	月2	月3	月4	水5	道徳	授業変更月1~4水5総合 貧血検査（午後）
9/1(火)	国11	火1	火2	火3	火4	火5	火6	県北駅伝大会（3年生5名出場）
9/2(水)	数11	水1	水2	水3	水4	総合	総合	授業変更水1~4総合2時間 清掃なし
9/3(木)	英11	木1	木2	木3	木4	木5	木6	
9/4(金)	理11	金1	金2	金3	金4	金5		

第4週9月7日（月）より、時間割がⅡ期に変わります。また、その日は「お弁当の日」となり、給食がありません。生徒が自分で作ったお弁当を持参することとなります。